

Hace dos años, fui a Egipto con mi familia. Fui en avión. El vuelo duró seis horas. Me alojé en un hotel de cinco estrellas. Estaba lujosa y mi hotel estaba en la costa. Tenía un restaurante fantástico y los camareros llevaban uniforme. Había una sauna y también una discoteca pero no tenía un gimnasio ni una piscina climatizada. Fui a las pirámides, fuimos a comer y fui a un safari por el desierto. También fui de excursión y visité monumentos. A veces saqué fotos. Pasé una semana. Lo pasé fenomenal.

En mis vacaciones primero por la mañana monte a caballo. Es blanco caballo y también es muy rápido. Lo pase bien. Hizo calor. Después patiné y esquí y no me gusta nada porque es muy difícil. Luego hice alpinismo con mi hermano. Fue un poco aburrido porque es tuvo mucho tiempo. Por la tarde hice caída libre y también hice vela. No tuve miedo. Lo pasé genial porque es divertido. Finalmente vi lugares de interés.